

Humberto "Chupete" Suazo compartió su historia con adolescentes en reinserción

Humberto "Chupete" Suazo visitó el Centro de Internación Provisoria y Centro de Régimen Cerrado (CIP-CRC) de Limache y protagonizó un encuentro cercano con adolescentes, donde hubo reflexiones sobre esfuerzo, decisiones de vida y oportunidades de reinserción. Durante la actividad, el exgoleador respondió preguntas, relató pasajes de su carrera y subrayó la importancia del **compromiso y la perseverancia** para construir un nuevo camino.

La jornada se realizó como parte del Plan de Trabajo de la **Mesa de Promoción de Salud Mental y Prevención del Suicidio**, instancia intersectorial en la que participa el Gestor de Redes del CIP-CRC de Limache, **Jaysson Montané**. Para él, la visita fue "una instancia super significativa de intervención socioeducativa y psicoafectiva", destacando que, a través del testimonio de vida y la disciplina deportiva, se buscó **fortalecer la resiliencia, la esperanza y la construcción de proyectos de vida positivos** en los jóvenes.

Anuncio Patrocinado

La presencia del "hombre venido del planeta gol" fue recibida con entusiasmo por internos y funcionarios, quienes valoraron el mensaje **humano y motivador** del exfutbolista. Según señalaron desde el centro, este tipo de actividades refuerza el compromiso institucional por abrir espacios de aprendizaje, contención emocional y **reconexión con metas personales**.

En palabras simples: una visita que no solo dejó fotos y autógrafos, sino también **propósitos y horizontes** para quienes se preparan para una segunda oportunidad.

Humberto "Chupete" Suazo compartió su historia con adolescentes en reinserción

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales



Conversemos
por WhatsApp



Humberto "Chupete" Suazo compartió su historia con adolescentes en reinserción



Humberto "Chupete" Suazo compartió su historia con adolescentes en reinserción



Humberto "Chupete" Suazo compartió su historia con adolescentes en reinserción



y tú, ¿qué opinas?